



Gobierno entrega más de 27 millones de pesos en medicamentos a través del Gabinete de Política Social

Descripción

Institución entregó 17 y 10 millones de pesos al COIN y al Ney Arias Lora, respectivamente, gracias a la Fundación-Hospital “El Buen Samaritano”.

Santo Domingo. 26 de febrero de 2022.- En seguimiento a los operativos solidarios que ejecuta esa dependencia de la Presidencia de la República, El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, entregó este sábado otra donación de medicamentos e insumos médicos al Centro de Orientación e Investigación Integral (COIN) por un valor de RD\$17,092,425.00.

Además, la entidad donó otros RD\$10,000,000.00 en medicamentos al Hospital Traumatológico Doctor Ney Arias Lora, en Santo Domingo Norte.

En total, las donaciones ascendieron a más de 27 millones de pesos, gracias a la gestión y seguimiento del Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifren.

Durante los operativos de Entrega, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reiteró su compromiso y el del Gobierno dominicano con la población en condiciones de vulnerabilidad social extrema, al tiempo que, enfatizó que la institución que dirige ha visitado los 158 municipios del territorio nacional llevando la mano amiga del gobierno del presidente Luis Abinader.

“El equipo del Gabinete de Política Social visita cada fin de semana varias provincias del país llevando soluciones a las problemáticas sociales que afectan a los más vulnerables, ahora no solo vamos a los hospitales y centros de atención primaria, también estamos visitando las cárceles de toda la República Dominicana, en aras de elevar la calidad de vida de los privados de libertad”, agregó Peña.

A la fecha, la institución ha entregado casi 2,000 millones de pesos en medicamentos e insumos médicos a hospitales de todo el país, además, ha llevado otras soluciones a las problemáticas sociales como la reconstrucción de casas, el cambio de pisos de tierra por pisos de cemento, el programa de capacitación para jóvenes “Oportunidad 14-24” y el programa “Transformando Mi País”,

entre otros.

Las autoridades del Ney Arias y el COIN agradecieron el gesto del Gabinete de Política Social y aseguraron que los medicamentos donados serían utilizados exclusivamente para llevar soluciones médicas a los ciudadanos que acuden aquejados de salud.

Fecha de creación

2022/02/26